

Instalan Comisión Permanente para receso de la LXVI Legislatura en su primer año



Con la presencia de 37 legisladores quedó instalada la Comisión Permanente que trabajará durante el receso del primer año de la LXVI Legislatura.

Mientras se votaba por urna, la planilla que integra la Mesa Directiva, el senador del Partido Acción Nacional, Ricardo Anaya fungió como presidente en funciones, "bonita forma de regresar a esta Cámara", refirió.

Hay que recordar que el ahora senador, fue presidente de la Cámara de Diputados de 2013 a 2014.

Una vez instalada la Mesa Directiva, iniciaron los trabajos de la Permanente, la sesión duró menos de una hora y su presidente, Sergio Gutiérrez, citó a la próxima que tendrá lugar el 8 de enero de 2025.

https://www.24-horas.mx/2024/12/17/instalan-comision-permanente-para-receso-de-la-lxvi-legislatura/